
Subjonctif 
Bildung der Formen

1. Regel: Die Subjonctif-Endungen lauten:
- e
- es Singular
- e               
- ions
- iez Plural
- ent
(Die Endungen der Singular-Formen und der 3. Pers. Plural  entsprechen den 
Präsens-Endungen der -er-Konjugation)

2. Regel: Die Singular-Formen und die 3.Person Plural leiten sich vom Stamm der 3. 
Person PIural Präsens ab.

Beispiele:
ils regardent ➔ que je regarde, que tu regardes, qu’il regarde,

qu’ils regardent
ils finissent ➔ que je finisse, que tu finissses, qu’il finisse,

qu’ils finissent

(Hinweis: Bei den Verben auf -er sind in diesen Fällen Präsens- und 
Subjonctif-Form identisch)

3. Regel: Die Formen der 1. und 2. Person Plural des Subjonctif entsprechen bis auf 
wenige Ausnahmen den Imperfekt- Formen der Verben.

Beispiele:
nous appelions ➔ que nous appelions, que vous appeliez

vous finissiez ➔ que vous finissiez, que vous finissiez

AUSNAHMEN !!!

Gruppe 1: Einige Verben haben einen eigenen Subjonctif-Stamm, der für alle Formen gilt:

faire ➔ fass-
pouvoir ➔ puiss-
savoir ➔ sach-
pleuvoir ➔ qu'il pleuve
falloir ➔ qu'il faille

(Bei diesen Verben sind die 1.und 2.Person Plural nicht identisch mit den 
Imperfekt-Formen!!)

Gruppe 2: Völlig unregelmäßig sind folgende Verben:

avoir être aller vouloir

que j’aie que je sois que j’aille que je veuille
que tu aies que tu sois que tu ailles que tu veuilles
qu’il ait qu’il soit qu’il aille  qu’il veuille
que nous ayons que nous soyons que nous allions que nous voulions
que vous ayez que vous soyez que vous alliez que vous vouliez
qu’ils aient qu’ils soient qu’ils aillent qu’ils veuillent
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